

PRESSE-INFORMATION

Schloss-Spiele Kobersdorf 2016



Mit Wolfgang Böck auf Oldtimer-Tour zum Vorstellungsbuch „Otello darf nicht platzen“

(Kobersdorf, 24. Juli 2016) Historische Karossen soweit das Auge reicht, so ungewöhnlich präsentierte sich heute Schloss Katzelsdorf. Dort war der Ausgangspunkt für die zwölfte Runde der traditionellen Oldtimer-Tour, die durch alle fünf Thermengemeinden der Erlebnisregion Bucklige Welt führte. Zahlreiche Schaulustige säumten den Weg in den Thermengemeinden.

Bei Sonnenschein und hochsommerlichen Temperaturen nahmen 106 Edelkarossen Exklusiv-Aufstellung rund um das denkmalgeschützte Schloss. Zahlreiche Raritäten unterschiedlicher Provenienzen wurden bestaunt und fotografiert, darunter Marken wie Alfa Romeo, Austin Healey, BMW, Buick, Citroën, Fiat, Ford, Jaguar, Mazda, Morgan, Opel, Simca, Peugeot, Porsche, Puch, Volkswagen und Volvo.

Während die Fahrzeuge eine Verschnaufpause einlegten, wurden deren LenkerInnen von Katzelsdorfs Bürgermeisterin Frau Hannelore Handler-Woltran und Pittens Bürgermeister und Thermengemeinden Obmann-Stellvertreter Herr Helmut Berger begrüßt und zum Willkommenstrunk geladen in den Schloss-Innenhof geladen.

Indessen stattete der burgenländische Getränke-Hersteller *Waldquelle* alle teilnehmenden Fahrzeuge mit ausreichend Mineralwasser für die bevorstehende Fahrt aus.

Um 16.45 Uhr setzte sich Intendant Wolfgang Böck hinters Steuer seines Jaguar MK II (Baujahr 1968), um zum zwölften Mal den Konvoi Richtung Kobersdorf anzuführen. Die beiden Bürgermeister hissten die Startflagge zur „freien Fahrt“.

Ohne hektisches Getriebe rollte die Kolonne auf friedlichen Straßen genau dort dahin, wo die Bucklige Welt am buckligsten ist. Die Lust und Freude - mit hochwertigen Fahrzeugen durch das abwechslungsreiche Landschaftsbild zu kurven - wurde mit atemberaubenden Panoramablicken belohnt. Führten doch die 73, 5 Streckenkilometer über Lanzenkirchen, Walpersbach, Bad Erlach, Pitten, Seebenstein, Thernberg, Hollenthon, Landsee, Lindgraben nach Kobersdorf.

Geschlossen und unfallfrei rollte der Konvoi um 18.30 Uhr in Kobersdorf ein. Während die Edelkarossen mit Bravour ihre Einparkmanöver rund ums Schloss absolvierten, bereiteten Schaulustige, eintreffende Theaterbesucher und das diesjährige Schloss-Spiele Kobersdorf Ensemble einen herzlichen Empfang.

Die weitesten Anreisen an diesem Tag hatten Teilnehmer mit einem Mercedes aus der Steiermark, aus dem Bezirk Murtal.

Die Schloss-Spiele Kobersdorf danken für die freundliche Unterstützung dem ARBÖ, den Thermengemeinden Bad Erlach/Katzelsdorf/Lanzenkirchen/Pitten/Walpersbach, dem Getränke-Hersteller *Waldquelle*, der Polizeiinspektion und der Freiwilligen Feuerwehr Kobersdorf.

Ein besonderer Dank gebührt Herrn Karl Hatzigmoser, der die Fahrtroute im Vorfeld zusammengestellt hatte und mit einem Streckenfahrzeug dem Konvoi vorausfuhr.

Fotonachweis: ©Werner Endtmayr

Mag. Karin Gollowitsch

Schloss-Spiele Kobersdorf/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Kobersdorf, 24. Juli 2016